

Informe sobre colegios dañados se conocerá la próxima semana

► La Comisión del Colegio de Ingenieros de Lima que evalúa la situación de la infraestructura de los planteles afectados por el sismo del pasado 12 emitirá, a más tardar la próxima semana, un informe detallado al respecto, informó ayer el ministro de Educación, Domingo Palermo.

Agregó que en virtud a las visitas que ha realizado a la zona ha constatado que sólo un colegio, ubicado en Nasca, fue afectado considerablemente por el sismo, debido, al parecer, por deficiencias en su construcción.

"Es necesario precisar que se trata de un solo colegio, por lo menos de los que yo he visitado", puntualizó.

Palermo señaló que, a su criterio, esta infraestructura educativa sería reparable. En ese sentido, indicó que estas deficiencias no necesariamente implican, hasta ahora, la demolición del plantel, pero que si el informe del Colegio de Ingenieros la considera necesaria ésta procederá.

"De todas maneras vamos a esperar el informe de la Comisión del Colegio de Ingenieros", dijo tras señalar que las investigaciones determinarán si es que hubo fallas en la edificación del plantel y a sus responsables, ya sean constructores o supervisores.

En ese sentido, manifestó que si el informe arroja que ha existido negligencia en la construcción se actuará de acuerdo a ley. "Todas las irregularidades cometidas deben ser denunciadas", dijo.

Palermo declaró que al parecer la ubicación del plantel, construido sobre una loma, habría originado que éste resulte gravemente dañado. "Es probable que en la loma donde está ubicado el colegio se haya producido un incremento de la aceleración de las ondas sísmicas", anotó.

El ministro manifestó también que como una medida de precaución es posible que se realice en el territorio nacional una inspección en todos los planteles recientemente construidos por el Infes.

De otro lado, señaló que las clases escolares en la zona en emergencia han sido reiniciadas en gran parte de los colegios. Sin embargo, dijo que de producirse en esta zona una prolongación del año escolar ésta sería por muy pocos días.

Palermo declaró luego de inaugurar el *Primer Seminario de Enseñanza de la Ingeniería, Ciencia y Arquitectura*, realizado en el marco de las actividades conmemorativas por el 120º aniversario de la Universidad Nacional de Ingeniería (UNI).